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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

На Таймыре завершилась экспедиция по эвакуации самолета «Дуглас». Участники 
экспедиции прибывают в Красноярск 16 августа. 

Напомним, самолет Си-47 «Дуглас», аварийно севший на Таймыре 70 лет назад, 
планируется разместить в качестве экспоната в музее освоения Русского Севера, который 
появится в микрорайоне Аэропорт в Красноярске. 

Сейчас он разобран и загружен на баржу, которая по Енисею доставит его в столицу 
края. Об этом сообщает ТАСС со ссылкой на представителя Экспедиционного центра 
Русского географического общества (РГО) в Сибирском федеральном округе. Самолет будет 
доставлен в течение пяти - семи суток, в зависимости от погоды. Сами участники экспедиции 
прибывают в Красноярск уже сегодня. 

Самолет Cи-47 «Дуглас» изготовлен в США в 1943 году, а затем передан по ленд-лизу в 
СССР. Он использовался для нужд полярной авиации на севере Красноярского края. 23 
апреля 1947 года при перелете по маршруту бухта Кожевникова – Дудинка – Красноярск 
судно совершило вынужденную аварийную посадку на болото в тундре. 

Предположительно, на борту в тот момент находилось от 26-х до 32-х пассажиров, часть 
из которых удалось найти и эвакуировать 11 мая. Остальные пропали без вести, когда 
отправились на поиски населенного пункта. В их числе был и командир судна Максим 
Тюриков, останки которого обнаружили лишь несколько лет спустя – в 1953 году. 

70 лет самолет простоял на месте крушения. В этом году Русское географическое 
общество организовало международную экспедицию, цель которой – перевезти самолет в 
Красноярск. Добавим, что финансовую поддержку при проведении мероприятий для вывоза 
самолета «Дуглас» оказала компания «Норникель». 

ИА Пресс-Лайн 
 

На Таймыре стартовала межведомственная акция «Помоги пойти учиться» 
По информации Управления образования муниципального района, с 15 августа на 

территории Таймыра стартовала межведомственная акция «Помоги пойти учиться», в рамках 
которой детям из семей, оказавшихся в трудной жизненной ситуации, будет оказана помощь в 
подготовке к школе.  

Управлением образования Администрации муниципального района в образовательных 
учреждениях Таймыра организована работа по проведению мероприятий в рамках акции.  

 Классные руководители, учителя начальных классов, социальные педагоги во 
взаимодействии со специалистами системы профилактики посещают семьи, в которых 
воспитываются дети школьного возраста. В процессе обхода родителям оказывается 
консультативная помощь. Особое внимание уделяется семьям, которые находятся в 
социально опасном положении и состоят на ведомственном учете.  

Как отметила главный специалист отдела воспитания и дополнительного образования 
Управления образования Администрации муниципального района Надежда Боднарюк, 
основная цель этой большой работы – помочь приступить к учёбе всем детям школьного 
возраста.  

Малообеспеченным семьям с детьми будет оказана адресная помощь в подготовке 
школьников к новому учебному году. Уже организован добровольный сбор школьно-
письменных принадлежностей для нуждающихся семей.  

Жители Таймыра, желающие поучаствовать в благотворительной акции, могут приносить 
учебную канцелярию в Управление образования Таймырского муниципального района по 
адресу: улица Советская, 16, кабинет 107. Контактный телефон: 8 (39191) 5-01-69.  

Акция «Помоги пойти учиться» продлится по 01 октября. 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Дудинку освобождают от незаконно установленных объектов 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

3 

 15 августа на территории Дудинки проводились мероприятия по вывозу 
незаконно установленных нестационарных объектов. К ним относятся гаражи, контейнеры, 
балки и иные временные строения, установленные на земельных участках без оформления 
правоустанавливающих документов.  
         Вывоз строений  производится в соответствии с Положением о порядке размещения 
нестационарных объектов на территории Дудинки, утверждённым Решением Дудинского 
городского Совета депутатов в апреле 2013 года. В очередной раз от девяти нестационарных 
объектов была освобождена улица Веерная. В ближайшие дни на её территории ещё на три   
таких объекта станет меньше. 
        Работу по вывозу нестационарных строений, согласно муниципальному контракту, 
осуществили специалисты ООО «Руслан Транс Компания». Кроме транспортировки объектов 
подрядчик произведёт очистку территории от мусора и выполнит мероприятия по 
рекультивации освобождённых от контейнеров и гаражей земельных участков.   
 
Свыше 40 нарушений ПДД зарегистрировали в Дудинке по итогам рейдов в выходные 
дни 
 Госавтоинспекторы Дудинки подвели итоги оперативно-профилактических 
мероприятий, проводившихся в выходные дни. В ходе проведения рейдов было составлено в 
общей сложности 44 административных протокола, сообщили сегодня в пресс-службе ОМВД 
России по Таймырскому району. 
  Восемь северян пренебрегли правилами применения ремней безопасности, один 
житель заполярного города пересекал проезжую часть в неположенном месте, два 
автовладельца не предоставили преимущество в движении пешеходам. Кроме этого 
дорожные полицейские выявили автовладельца, который управлял транспортным средством, 
не имея прав на управление, за данное нарушение северянину грозит штраф в размере от 5 
тыс. до 15 тыс. руб. Также задержан мужчина, управлявший автомобилем, будучи лишенным 
водительского удостоверения. Ему грозит штраф в размере 30 тыс. руб. либо 
административный арест на срок до 15 суток либо обязательные работы сроком до 200 часов. 
Также инспекторы ДПС остановили северянина, который управлял транспортным средством в 
состоянии алкогольного опьянения. Мужчина будет привлечен к административной 
ответственности по ч. 1 ст. 12.8 КоАП РФ, санкция данной статьи предусматривает 
административный штраф в размере 30 тыс. руб. и лишение права управления транспортом 
на срок до двух лет. Повторное управление транспортом в состоянии опьянения 
предусматривает уже не административную, а уголовную ответственность. 

"Таймырский Телеграф" 
 

3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 
Работы по ремонту четырех мостов в Норильске движутся по графику 

Главный специалист технического отдела МКУ "Управление "Норильскавтодор" Кирилл 
Кривенко сегодня рассказал о ходе ремонтных работ на мостах через реки Купец, Далдыкан, 
Наледную и вторую протоку реки Норильской. 

Кирилл Кривенко напомнил, что состояние моста через реку Купец (автодорога 
Норильск–Алыкель) было признано неудовлетворительным и в мае администрацией города с 
ООО "Красмост" был заключен контракт на сумму более 34 млн. руб. на ремонт объекта. 
Работы финансируются из средств муниципального дорожного фонда и должны быть 
выполнены к 30 сентября. Ремонт моста ведется поэтапно – с поочередным закрытием полос 
проезжей части для движения автотранспорта. К настоящему времени работы на одной 
полосе закончены и подрядчик приступил к обновлению второй.  

 "Сейчас ведется разборка конструкций моста: разборка асфальтобетонного покрытия, 
мостового полотна, демонтаж барьерного ограждения и разборка деформационных швов. 
Дальнейшие работы предполагают очистку от ржавчины поверхностей железобетонных балок 
пролетных строений и их ремонт быстротвердеющими цементными смесями. Затем будет 
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выполнено устройство нового мостового полотна с двухслойным асфальтобетонным 
покрытием", – пояснил главный специалист техотдела "Норильскавтодора". 

 Также в мае был заключен еще один муниципальный контракт – на выполнение 
планово-предупредительного ремонта моста через реку Далдыкан (15-й км автодороги 
Норильск–Алыкель). Сумма контракта составляет почти 10 млн. руб. Эти деньги полученны в 
виде краевых субсидий в рамках подпрограммы "Дороги Красноярья" на 2016–2018 годы. 
Работы, как и на мосту через реку Купец, должны быть закончены к концу сентября. 
Контрактом предусмотрены: ремонт железобетонных плит пролетного строения; замена 
деформационных швов, которые обеспечивают плавный проезд по мостовому полотну и 
эксплуатационную надежность; очистка от ржавчины металлических балок пролетного 
строения, подгрунтовка и покраска; восстановление конусов отсыпки. 

 Параллельно ведутся работы еще на двух объектах. В настоящее время движение 
автотранспорта по мосту через реку Наледную на автодороге Норильск–Талнах прекращено. 
С мая запущен в эксплуатацию объезд моста, который будет действовать в период всей 
реконструкции объекта. В марте был заключен муниципальный контракт стоимостью 3,4 млн. 
руб. с ООО "Крайстройпроект" на выполнение проектных и изыскательских работ. Документ 
уже готов и проходит государственную экспертизу. Предположительная стоимость 
реконструкции – около 100 млн. руб., а окончательная определится уже после утверждения 
проекта и заключения контракта, что планируется сделать до конца года. 

 Как рассказал Кирилл Кривенко, находится в работе еще один проект – на 
строительство нового моста через вторую протоку реки Норильской на подъезде к гидропорту 
"Валек". Как сообщалось, прошлой осенью объект признали аварийным, и в ноябре 
минувшего года было выполнено устройство объездной дороги на данном участке. 
"Норильскавтодор" заключил с ООО "СПБ-Мост" контракт стоимостью около 1 млн. руб. на 
разработку проекта строительства нового моста через протоку Норилки. Сейчас документ 
проходит государственную экспертизу, заключить контракт на выполнение работ планируется 
также до конца года. Цена вопроса – примерно 120 млн. руб., точная стоимость станет 
известна после утверждения проекта и заключения контракта на его строительство. 

"Таймырский Телеграф" 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 

Выбран подрядчик для выполнения перехода через Енисей по проекту строительства 
ВОЛС в Норильск 

Компания "Единство", учрежденная "Норникелем" для строительства волоконно-
оптической линии связи из Нового Уренгоя в Норильск, выбрала подрядную организацию на 
выполнение работ по переходу через Енисей. 

Подрядчик в лице ФБУ "Морспасслужба Росморречфлота" (субподрядная организация – 
ФБУ "Подводречстрой") проведет строительно-монтажные и пусконаладочные работы по 
сооружению двухниточного подводного перехода линии связи через реку в районе города 
Игарки, сообщает сегодня пресс-служба "Норникеля". 

Ранее, в июне этого года, в рамках проекта строительства ВОЛС в Норильск был 
определен подрядчик на поставку и монтаж оборудования для обеспечения резервного 
участка радиорелейной связи через Енисей. 

"Преодоление самой многоводной реки в России – один из самых сложных участков с 
точки зрения технической реализации проекта. Подводный переход обеспечит 
гарантированную стабильность работы ВОЛС, в то время как релейная линия связи через 
Енисей станет запасным вариантом на случай нештатной ситуации", – отмечается в 
сообщении компании. 

Решение об обеспечении Норильского промышленного района каналом современной 
связи было принято "Норникелем" в 2014 году, для этого впоследствии была основана 
дочерняя компания "Единство". Проект, который полностью финансируется за счет средств 
"Норникеля", предполагает организацию канала связи длиной около 956 км, из которых 
участок протяженностью порядка 191 км предусматривает строительство опорных 
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конструкций и подвес оптического кабеля, примерно 478 км – подвес кабеля на 
существующих опорах. Трасса проходит по территории Ямало-Ненецкого автономного округа 
и Красноярского края. 

 В настоящее время связь в НПР обеспечивается через спутниковые каналы, 
отличающиеся в сравнении с широкополосным доступом низкой скоростью, высокой 
стоимостью и ограниченным трафиком. Несмотря на сложности прокладки ВОЛС, связанные 
с труднодоступностью районов строительства и ярко выраженной сезонностью работ, проект 
планируется реализовать в крайне сжатые сроки – в будущем году. 

"Таймырский Телеграф" 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Губернатор края Виктор Толоконский подписал распоряжение о мерах по обеспечению 
проведения выборов 18 сентября 

Опубликовано распоряжение Губернатора края Виктора Толоконского о мерах по 
обеспечению проведения выборов в Красноярском крае в единый день голосования 18 
сентября 2016 года. 

Согласно документу Правительству края, Администрации Губернатора края в пределах 
своих полномочий предстоит оказывать содействие избирательным комиссиям в ходе 
подготовки и проведения выборов депутатов Государственной Думы Федерального Собрания 
Российской Федерации, депутатов Законодательного Собрания Красноярского края, выборов 
в органы местного самоуправления муниципальных образований края. 

Силовым структурам – региональным управлениям МВД России, ФСБ, службы 
исполнения наказаний – даны рекомендации в рамках имеющихся у них полномочий 
обеспечить охрану общественного порядка, помещений избирательных комиссий и 
избирательной документации, контролировать соблюдение пожарной безопасности в 
помещениях избирательных комиссий и избирательных участков и т.д. 

Органам местного самоуправления рекомендовано предоставлять избирательным 
комиссиям необходимые помещения, а также транспортные средства для проведения 
голосования в труднодоступных и отдаленных местностях, обеспечить необходимые 
нормативные технологические условия для бесперебойного функционирования ГАС 
"Выборы".  

Кроме того, муниципалитетам необходимо оказывать содействие государственным 
структурам в осуществлении проверок по запросам избиркомов, а также избирательным 
комиссиям России и края – в проверке достоверности сведений в подписных листах 
кандидатов. 

«Красноярский край» 
 

В Красноярском крае стали чаще судиться: много дел о банкротстве. Арбитражный суд 
Красноярского края подвел итоги работы за первое полугодие 2016 года. Почти на 10% 
выросло количество исковых заявлений.  

 За первые полгода 2016-го в краевой Арбитражный суд поступило 14,5 тыс. исковых 
заявлений. Это на 9,4% больше, чем в аналогичном периоде прошлого года. И.о. 
председателя суда Лариса Касьянова пояснила, что рост поступающих исковых заявлений 
наблюдается с 2014 года. 

Соотношение административно-правовых и гражданско-правовых споров составило 
84,5% и 15,5% (в первом полугодии 2015 года оно было 83% и 17%, в аналогичном периоде 
2014 года - 73,5% и 26,5%). 

За шесть месяцев этого года судьи рассмотрели 12795 дел, что на 9,6% больше 
показателей прошлого года. С учетом заявлений в рамках дел о несостоятельности 
(банкротстве) в суде рассмотрено 14992 дела. 

Всего по рассмотренным делам заявлено требований на общую сумму 47 млрд 284 млн 
447 тыс. рублей. Это в 1,6 раза больше, чем в первом полугодии 2015 года. Удовлетворено 
требований на сумму 9 млрд 416 млн 338 тыс. рублей. 
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Деловой квартал 
 

В Красноярском крае выросла заболеваемость ВИЧ-инфекцией 
За полгода в Красноярском крае зарегистрировано 1812 случаев ВИЧ-инфекции, в том 

числе 9 случаев — среди детей, сообщили в региональном управлении Роспотребнадзора: 
показатель на 100 тыс. населения в крае достиг 63,38, что на 17 % выше показателя за 
аналогичный период 2015 года (52,54 на 100 тыс. населения). 

По данным ведомства, Красноярский край входит в двадцатку территорий России с 
высоким уровнем заболеваемости, занимая 17 место. Среди территорий Сибирского 
федерального округа Красноярский край по уровню распространенности ВИЧ-инфекции 
занимает 4 место после Иркутской, Кемеровской, Новосибирской областей. 

«ВИЧ-инфекция — социально значимое заболевание, которое поражает не только лиц из 
группы риска, но и социально адаптированных людей трудоспособного возраста, — отметили 
в управлении. — Многие молодые люди считают, что ВИЧ-инфекция не представляет для них 
угрозы. Некоторые подростки начинают вести половую жизнь в раннем возрасте, не имея при 
этом необходимой информации, навыков, помогающих им защититься от ВИЧ-инфекции. 
Значительную роль в развитии ВИЧ/СПИДа играет инъекционное употребление наркотиков». 

В связи с ухудшением эпидемиологической обстановки по ВИЧ-инфекции и ежегодным 
ростом числа новых случаев заражения, Управление Роспотребнадзора по Красноярскому 
краю ведет постоянную работа с жителями, призывая к безопасному и ответственному 
поведению, здоровому образу жизни, отказу от употребления наркотиков, использованию 
средств контрацепции, отказу от случайных половых контактов, выполнению татуировок и 
пирсингов только одноразовыми инструментами и в специализированных учреждениях. 

Newslab 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 
Разговоры в пользу дотационных. Дмитрию Медведеву напомнили о проблемах 
бедных регионов 

Минфину и другим ведомствам предписано погасить долги по субвенциям, выделяемым 
центром на финансирование переданных регионам полномочий,— субъекты в 2016 году были 
вынуждены потратить на эти цели 10 млрд руб. собственных средств. Такое поручение 
премьер-министр Дмитрий Медведев дал вчера в ходе прошедшего в Пскове совещания о 
состоянии региональных бюджетов. Сами губернаторы дотационных регионов вчера 
жаловались на потерю поступлений налога на прибыль из-за действий консолидированных 
групп налогоплательщиков, а также на сложности с получением бюджетных кредитов центра.  

Вчера премьер-министр Дмитрий Медведев собрал в столице глубоко дотационной 
Псковской области часть министров и губернаторов, чтобы еще раз обсудить с ними тему 
сбалансированности региональных бюджетов. Уже к сентябрю в каждом регионе РФ должна 
быть завершена работа по инвентаризации расходов. На финансирование переданных в 
регионы полномочий центр в этом году предусмотрел 321 млрд руб. субвенций. Но этих денег 
не хватает — регионам приходится тратить еще и свои средства. По словам премьера, в 
прошлом году они были вынуждены "доплатить" 10 млрд руб. (без учета Москвы и Санкт-
Петербурга), в этом году — примерно столько же. "Необходимо, чтобы Минфин и госорганы, 
чьи полномочия делегированы на региональный уровень, в 2017 году этот дефицит 
ликвидировали",— указал господин Медведев.  

Другая давно обещанная мера — поэтапная отмена федеральных льгот по 
региональным и местным налогам (в частности, на имущество и землю инфраструктурных 
монополий). Согласно поручению премьера предложения по этому вопросу должны быть 
представлены в Белый дом уже до 1 сентября. Пока регионы избавляются от собственных, 
ранее выданных льгот: так, в Псковской области отменены льготы по налогам на имущество и 
транспорт на 165 млн руб. Исчезновение же федеральных поблажек даст области вдвое 
больше: по оценке губернатора региона Андрея Турчака, в 2015 году эти льготы стоили 
субъекту 325 млн руб.  
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Еще одна привычная жалоба регионов — на механизм консолидированных групп 

налогоплательщиков (КГН). Сейчас холдинги могут переносить убытки на будущие периоды и 
перемещать их между субъектами, сокращая выплаты по налогу на прибыль,— в связи с этим 
регионы просят сократить им эту возможность. Глава Марий-Эл Леонид Маркелов 
пожаловался премьеру, что в первом квартале этого года КГН-компании в его регионе 
предъявили уже 500 млн руб. налога на прибыль к возврату из бюджета, за два года — 1,8 
млрд руб. "За эти деньги мы учили, лечили работников этого предприятия, ремонтировали 
дороги, строили мосты, школы — что угодно. И потом оно предъявляет нам претензии на эту 
сумму, возвращает налог",— возмутился губернатор.  

Кроме локальных проблем, вчера на совещании обсуждался и системный подход центра 
к проблеме — правительство завершает разработку "Основ государственной политики 
регионального развития до 2025 года". Как сообщил Дмитрий Медведев, вскоре документ 
будет представлен президенту. Дополнительную поддержку премьер пообещал регионам, 
достигшим высоких показателей, оцениваемых на основе разрабатываемых критериев 
эффективности региональных властей. Система оценок будет учитывать темпы роста 
региональной экономики, развития социальной сферы и эффективность бюджетной политики.  

Примечательно, что часть губернаторов жалуется на то, что власти считают одним из 
главных достижений своей региональной политики,— на бюджетные кредиты. Точнее, на 
сложности с их получением. Напомним, этими почти бесплатными займами (под 0,1% 
годовых) регионы должны замещать дорогостоящие коммерческие кредиты, ранее 
полученные в основном на исполнение майских указов президента. Несмотря на то что 
условия выдачи таких кредитов были существенно смягчены в прошлом году (см. "Ъ" от 26 
августа 2015 года), некоторые губернаторы жалуются на трудности при выполнении 
соглашений с Минфином. "Индикаторы, заложенные в соглашения, значительно жестче, чем 
те, что были прописаны в постановлении правительства, поэтому предлагаем найти 
возможность их синхронизировать",— попросил вчера премьера Андрей Турчак. 

Коммерсантъ 
 
СМИ узнали об обсуждении во власти идеи предвыборной выплаты пенсионерам 

Власти России обсуждают идею замены второй индексации пенсий на разовую выплату, 
которую можно сделать напрямую из бюджета, а не проводить трансфером через ПФР. Об 
этом «Ведомостям» рассказали два федеральных чиновника 

Собеседники издания пояснили, что решение должны принимать президент Владимир 
Путин и премьер Дмитрий Медведев. С высокой долей вероятности, отметили источники, 
решение о второй индексации должно быть принято до конца августа. 

По словам одного из собеседников издания, все понимают, что нужна индексация перед 
выборами, но все также понимают, что индексация раздует базу и полностью разбалансирует 
всю систему. Именно поэтому обсуждается компромисс — разовые выплаты пенсионерам. 

Пресс-секретарь главы правительства Наталья Тимакова рассказала, что на следующей 
неделе совещаний у премьера по этом вопросу не запланировано. По ее словам, вопрос 
будет решаться в рабочем порядке, правительство обещало принять решение после анализа 
данных по исполнению бюджета за первое полугодие. 

В то же время один из федеральных чиновников рассказал, что обсуждается именно 
индексация пенсий. Чиновник из аппарата правительства пояснил изданию, что разовая 
компенсация может быть, если на нее найдутся деньги. «Искать эти дополнительные 
источники финансирования будет Минфин, а там не торопятся это делать — денег нет, 
говорят», — пояснил он. 

В октябре 2015 года правительство решило индексировать пенсии на 4% в 2016 году. 
При этом социальный блок правительства выступал за индексацию пенсий по фактической 
инфляции, которая, согласно прогнозу Минэкономразвития, составляла 12,2%. В итоге 1 
февраля в этом году все страховые пенсии и пенсии по государственному пенсионному 
обеспечению были проиндексированы на 4%. Также были увеличены социальные выплаты. 
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В июне 2016 года Медведев заявил, что ограничение индексации пенсий является 
«временной мерой». Он допустил тогда, что индексация по уровню инфляции может 
появиться уже в 2017 году. «Конечно, пенсионерам сейчас очень непросто, мы это все 
хорошо понимаем», — заявил российский премьер на совещании о мерах соцподдержки 
граждан. Медведев подчеркнул, что считает возможным вернуться к вопросу об индексации 
пенсий в следующем году. 

В июле глава правительства призвал членов партии «Единая Россия» в ходе 
предвыборной борьбы говорить избирателям правду. Глава правительства предостерег 
«товарищей по партии» от попыток обещать избирателям золотые горы. «Давайте по-
честному: кто бы сегодня ни был у власти, он не сможет увеличить зарплату в пять раз или 
пенсию увеличить в несколько раз, если он, конечно, не хочет пустить по миру всю страну», 
— говорил премьер, подчеркивая, что нужно предлагать лишь те решения, на которые есть 
средства. 

 РБК 
 

Россия купила казначейские облигации США на 91 миллиард долларов 
По итогам июня Россия нарастила объем вложений в казначейские облигации США до 

90,9 миллиарда долларов. За месяц показатель вырос на три процента. Об этом 
свидетельствуют данные Минфина Соединенных Штатов, размещенные на сайте ведомства 
во вторник, 16 августа. 

Год назад Россия владела бумагами на 72 миллиарда долларов. Таким образом объем 
купленных облигаций за 12 месяцев вырос на 26 процентов. 

Россия занимает 16-е место в списке крупнейших держателей US Treasuries, на 15-м — 
Саудовская Аравия (98,3 миллиарда долларов). На первом месте — Китай. КНР владеет 
бумагами на 1,24 триллиона долларов. На второй строчке — Япония (1,15 триллиона), на 
третьей — Ирландия (270,6 миллиарда). 

В целом разные государства владеют казначейскими облигациями на 4,04 триллиона 
долларов. 

Казначейские облигации США считаются одной из самых надежных ценных бумаг в 
мире. Их низкая доходность (около трех процентов) компенсируется гарантированными 
выплатами. За всю историю не было ни единого случая дефолта по US Treasuries. 

Лента. ру 
 

На дороги тратится мало денег. Дороговизна строительства российских трасс - это миф
  Дороговизна строительства российских дорог - это миф. Об этом заявил глава 
Росавтодора Роман Старовойт. 

Средняя стоимость километра однополосной дороги в нашей стране - 59 млн руб., что в 
полтора - два раза меньше, чем в некоторых западных странах, уточнил он, ссылаясь на 
результаты исследования ценообразования в дорожном строительстве, проведенного 
Высшей школой экономики (ВШЭ) и зарубежными аналитиками. 

К примеру, в США такой участок трассы обходится в 127 млн руб., в Канаде - 163 млн 
руб., а в Германии - 81 млн рублей. При этом цена километровой "однополоски" в Китае и 
Польше не превышает 25,8 и 29 млн руб. соответственно. 

Кроме того, добавил Старовойт, важно учитывать тот факт, что в каждой стране свой 
подход к составлению дорожной сметы. Например, в России до 30% от стоимости дорожных 
работ могут занимать затраты на выкуп земель, снос строений и компенсации их 
собственникам. 

В США деньги на дороги из федерального бюджета выделяются лишь после проведения 
штатом всех подготовительных работ за счет собственных средств. 

Министерство транспорта России уже подготовило новую методику, которая позволит 
раздельно учитывать затраты и более объективно оценивать стоимость километра трассы, 
сообщил глава Росавтодора. И пообещал, что после утверждения этого документа будет 
внедряться единый подход. 
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В интервью Старовойт также коснулся и вопроса о частых ремонтах российских дорог. 
Интенсивное движение на них приводит к преждевременному износу покрытия, поэтому 
приходится чинить его ежегодно, пояснил он. 

На данный момент гарантийный срок на верхнюю часть покрытия по федеральным 
дорогам составляет шесть - восемь лет в зависимости от интенсивности движения. При этом, 
отметил Старовойт, "надо помнить, что у дорог есть правила эксплуатации". 

Весной президент РФ Владимир Путин потребовал ускорить пересмотр устаревших 
стандартов строительства и ремонта дорог. Он напомнил о своем предложении во время 
"Прямой линии" - направлять по одному рублю от повышения акцизов на топливо в 
региональные дорожные фонды, а их средства тратить только на капитальный ремонт. 

Дороги в России последовательно приводятся в порядок, заявил Путин. В 2010 г. 61% 
федеральных трасс не соответствовал требованиям, сейчас 64% таких дорог соответствуют 
нормам. Но проблема с региональными и муниципальными дорогами остается актуальной, 
ведь их протяженность в несколько раз больше, чем федеральных. 

Утро 
 

Человечество идет к финансовому краху. Центробанки мира печатают пустышки, 
раздувая финансовый пузырь   

Масштабная денежная эмиссия, которую проводят центробанки ведущих мировых 
держав, может вызвать катастрофические последствия для глобальной экономики. 
Постоянное снижение учетных ставок привело к образованию нового мыльного пузыря. Если 
он лопнет, достанется всем. Об этом предупредил глава фонда RIT Capital Partners лорд 
Джейкоб Ротшильд, представляя очередной полугодовой финансовый отчет о деятельности 
компании. 

Большая часть документа посвящена цифрам и сводкам, описывающим деятельность 
инвестиционного траста с января по июнь 2016 года. Статистические данные сопровождаются 
обращением барона к акционерам, в котором он объясняет, почему фонд сокращает 
вложения в мировые валюты и отдает предпочтение золоту. 

"Центральные банки продолжают то, что, без сомнения, является крупнейшим в истории 
экспериментом в монетарной политике", - пишет Ротшильд. Сегодня примерно 30% мировых 
государственных облигаций имеют отрицательную доходность, а регуляторы реализуют 
программы количественного смягчения. Иными словами - печатают деньги "из воздуха" безо 
всякого обеспечения и без конца опускают процентные ставки. По словам барона, 
"невозможно прогнозировать, какими будут непреднамеренные последствия сверхнизких 
процентных ставок". 

Инвестор знает, о чем говорит. По данным Bank of America Merrill Lynch, после 
финансового кризиса 2008-2009 годов центробанки по всему миру более 600 раз снижали 
ставки. За этот же период они накачали национальные экономики наличностью на сумму $10 
триллионов. Треть этого объема пришлась на Федеральную резервную систему (ФРС) США. 

"В терминах фондового рынка данная политика до сих пор была успешной: рынки 
достигли своих новых максимумов, при этом волатильность в целом остается довольно 
низкой. Глобальный монетарный прилив поднял в стоимости почти все классы 
инвестиционных активов. Но при этом рост глобальной экономики остается вялым, со 
слабыми показателями спроса и дефляцией во многих развивающихся странах", - отметил 
глава RIT Capital Partners. 

Положение усугубляют сохраняющиеся геополитические риски. Еще в прошлом году 
Ротшильд писал о том, что в мире сложилась "очень опасная геополитическая ситуация, 
какой не было со времен Второй мировой войны". Эта опасность никуда не делась: 
экономический рост в Китае по-прежнему замедляется, Ближний Восток все так же 
лихорадит, террористы поймали в сети весь белый свет, британцы проголосовали за выход 
из ЕС, а выборы в США будут сопряжены с огромной неопределенностью. 

Непредсказуемость финансового эксперимента и геополитические риски заставили 
Ротшильда (равно как и многих других ведущих инвесторов) отказаться от валютных игр и 
сосредоточиться на чем-то более надежном. За минувшие полгода RIT Capital Partners снизил 
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долю активов в своем портфеле, оцененных в фунтах стерлингов, с 47% до 25%. 
Инвестиции в акции сократились с 55% до 44%. В то же время объем золота и драгоценных 
металлов к концу июня увеличился до 8%. "Инвесторам необходимо сосредоточиться на 
сохранении капитала, и золото является одним из подходящих инструментов", - отметил 
глава фонда. 

Заявления Ротшильда получили подтверждение в виде обвалившегося курса фунта 
стерлингов. В понедельник он упал до минимальной отметки за последний месяц и до 
трехлетнего минимума по отношению к евро. Это произошло в преддверии публикации 
данных об инфляции, розничных продажах и заявках на пособие по безработице, которые 
отразят первые последствия прошедшего 23 июня референдума о выходе Великобритании из 
ЕС. 

Стоит отметить, что Ротшильды остаются верны себе. Политику количественного 
смягчения, которую исповедует Федеральная резервная система, они ругают на протяжении 
последних восьми лет. За это время ни один из их банков не пострадал, ни одна их компания 
не пошла ко дну. С похожих позиций ФРС критикует кандидат в президенты США от 
республиканцев Дональд Трамп. 

"Регулятор наградил финансовую систему США огромной задолженностью, которая 
разъедает Америку, как рак. При этом вообще нет никакой прямой ответственности у 
чиновников Федрезерва перед американским народом", - заявляет претендент на 
президентское кресло. В случае победы на выборах он обещает подвергнуть ФРС 
тщательному аудиту и ограничить его полномочия. 

С позицией Ротшильда и Трампа не согласны многие экономисты. В частности, они 
указывают на то, что ужесточение монетарной политики США (например, отказ от 
количественного смягчения) вызовет уязвимость защитных активов - облигаций и их 
заменителей. Треть облигаций и так болтаются в минусовой зоне, а отказ от количественного 
смягчения может вызвать на этом рынке настоящий обвал. 

Утро 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Обещать – не значит жениться 
Представитель Ватикана в Киеве дает прямую оценку роли Запада в кризисе: «Запад не 

думает об улучшении условий жизни местного населения. Украина проиграла на всех 
фронтах». Но почему нунций не сказал об этом раньше? 

Апостольский нунций (дипломатический представитель римского папы) в Киеве Клаудио 
Гуджеротти в интервью для Радио Ватикана сказал, что «был Майдан, произошло 
фактическое отделение от России со всеми экономическими последствиями, которые могут 
возникнуть, когда кто-то поссорится или выступит против того, кто является его главным 
кормильцем.  

Но в то же время, по разным причинам, Запад не занял места России. Он не думает об 
улучшении условий жизни местного населения. Таким образом, Украина проиграла на всех 
фронтах».  

Эти слова резко расходятся с официальной украинской – и западной – риторикой, но 
лежат вполне в русле предыдущих заявлений Ватикана и лично папы Франциска, который 
неоднократно называл войну на Востоке Украины «братоубийственной» и призывал к миру.  

Такая позиция вызывала глубокое огорчение у украинских ура-патриотов вообще и 
лидеров Украинской греко-католической церкви в особенности. С их точки зрения, никакой 
братоубийственной войны тут нет, есть только чисто внешняя агрессия России, помочь 
отразить которую – долг всех честных людей планеты, и особенно Святейшего Отца, которого 
униаты поминают за каждой литургией.  

От Ватикана ожидалось, что он решительно поддержит это видение ситуации, бросит 
свой моральный авторитет на нужную чашу весов и мобилизует огромные ресурсы 
католического мира – финансовые, дипломатические, людские – на помощь борцам за 
унитарный и националистический проект Украины.  
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Вместо этого Католическая церковь заняла позицию, в целом совпадающую с 
позицией Украинской православной церкви Московского патриархата. Имеет место не 
героическая отечественная война с внешним агрессором, а трагическое братоубийство между 
гражданами одного государства, и моральной позицией тут является не поддержка одной из 
сторон конфликта, а увещевание всех его участников к миру.  

 В этом отношении выбор Ватикана (как и выбор УПЦ) сильно отличается от выбора 
почти всех остальных религиозных общин Украины, горячо поддержавших сначала Майдан, а 
потом АТО; пламенные патриоты уже давно проклинают папу за «предательство».  

Но этот выбор вполне понятен. Можно увлечься общим потоком, бросить свою веру и 
моральный авторитет на службу тому, что большинство (по крайней мере, большинство 
политически активных) людей в стране считают правильным – и насладиться бурными 
аплодисментами, медовым месяцем с охваченной эмоциональным подъемом толпой.  

Но потом воодушевление сменится унынием, обещания не сбудутся, и люди начнут 
проклинать тех, кто внушал им ложные надежды и побуждал их приносить напрасные жертвы.  

Можно отказаться поддержать текущие настроения, не подыгрывать массовой лихорадке 
революционного и воинственного воодушевления – в этом случае сегодня люди будут тебя 
проклинать. Но потом им придется признать, что ты был прав с самого начала.  

Униаты (и ряд других религиозных общин Украины) выбрали первый вариант, Ватикан – 
второй. За свою историю церковь видела много войн, революций и воодушевленных толп; 
достаточно, чтобы знать, где лежат грабли, по которым лучше не топтаться.  

Правда, с другой стороны тоже слышны упреки – почему нунций не сказал об этом 
раньше? По той очевидной причине, что его не захотели бы слушать – его и сейчас-то 
слушают неохотно.  

Чтобы заметить слона в комнате, нужно, чтобы пыль, поднятая в ходе возни держав, 
трескотни воинственных журналистов и скаканий националистов, несколько осела, и можно 
было сказать – вот он, слон. Вот она, грубая очевидность – поддержанный Западом Майдан 
привел к резкому ухудшению жизни людей.  

Обманул ли Запад украинцев? Формально такой упрек предъявить нельзя, никаких 
четких обещаний и не было дано. Местные политики в начале Майдана были чрезвычайно 
щедры на обещания – ложные и невыполнимые – но представители Запада никаких четких 
гарантий не давали.  

Но фактически – да, обманул. Когда бедную девушку окружают знаками любви и 
ободрения, дарят цветы и печенье, говорят всякие теплые слова, уверяют в своем горячем 
расположении, в общем, всячески кружат ей голову – это, строго говоря, не обещание 
жениться. Формально – нет. Но это определенно внушение ложных надежд.  

Если вы недовольны своей зарплатой, а люди из могущественной процветающей 
компании горячо поддерживают ваше желание перейти к ним, где зарплаты не в пример 
выше, и побуждают с треском уйти с прежней работы, сжегши за собой все мосты, а потом 
оказывается, что, извини, мол, но твоя квалификация нас не устраивает – у вас есть все 
основания чувствовать себя обманутым.  

Даже если формально придраться не к чему – гарантий вам никто не давал. Очень много 
улыбались и хлопали по плечу, сам Генеральный выражал вам свое восхищение – но 
формальных обязательств не было. А по уровню квалификации вы действительно 
недотягиваете.  

Если вы предприниматель и у вас есть наработанные связи с покупателями и 
поставщиками, которые позволяют вам не особенно богато, но существовать, и некие друзья 
предлагают вам порвать эти связи, чтобы присоединиться к их торговому партнерству, а 
когда вы так и поступаете, оказывается, что ваш товар не находит сбыта (или вовсе не 
допускается на рынок как не соответствующий установленным требованиям), у вас есть 
причины считать, что вас обманули – даже если вам скажут, что все это было ясно с самого 
начала и надо было просто внимательно читать документы.  

И вот теперь официальный представитель Ватикана в Киеве дает достаточно прямую 
оценку роли Запада в кризисе: «Запад не думает об улучшении условий жизни местного 
населения... Украина проиграла на всех фронтах».  
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Что же, для выхода из кризиса важно осознать его наличие – и его природу. 
Архиепископ Гуджеротти – человек политически неангажированный, разумный и 
сострадательный, и к его словам стоило бы прислушаться. 

Взгляд 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 17.08.2016 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 63, 95 ▼ 0, 26 

EUR 71, 96 ▲ 0, 24 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 
 


